

68-2-01

EL DIARIO DE LA COSTA PASO 01



PRESENTADA LA «MESA POR LOS DERECHOS HUMANOS»

Ayer, en el Ateneo, fue presentada la «Mesa por los Derchos Humanos», constituida el pasado día 1, a instancias de PRODENI, justificada, según sus promotores, «por la necesidad de justicia social que existe en tantos lugares de nuestra geografía, aunque, justo es reconocerlo, a nivel jurídico, se estén dando importantes pasos por las Administraciones respectivas».

La Mesa nace con vocación de

plataforma ciudadana «para que la sociedad en su conjunto se concencie de la importancia de esa reivindicación», pero no únicamente para tratar problemas locales. En ese sentido, la mesa se define como «plataforma ciudadana de presión sobre la sociedad y las instituciones hasta que sean reconocidos y garantizados los derechos humanos en los sectores o individuos que permanezcan al margen, por la causa que fuere».